
台東区議会会派

5 月 18 日には、平成 27 年第 2 回臨時会が開催され、議長・副議長、
所属委員会などが決まり、副区長や監査委員の選任に伴う同意が行われ
ました。また、6月2日から 24 日間にわたって開催された第 2 回定例
会では、服部新区長の所信表明や代表質問が行われ、約 16 億 9,000 万
円の一般会計補正予算（第 2 回）を含む 16 議案を可決し、6 月 25 日
に閉会しました。
誰もが「住んでいてよかった」「住み続けたい」と思える台東区実現に
向けて、全力で取り組んでいきます。
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6 月 28 日に中央区へ、会派
で初の視察へ伺いました。
中央区は、千代田区・港区・
江東区・東京都と、「自転車
シェアリング事業における相
互協力に関する基本協定」を
結んでいて、「どのようなスキームで推進していくのか」大
変興味があり、進捗状況を含めて、話を伺いました。
中央区では、本年10 月からコミュニティサイクルの実証
実験を行う予定で、「環境負荷の軽減や、放置自転車の削
減、観光の活性化など」を目的としています。
事業規模は、開始時、サイクルポート約 20 か所、自転車
200 台で、対象地域は、区内全域。公募により決定した事
業者が、施設の設置・運営を行うこととしています。
広域連携については、各区が実証実験を進めていく中で、
実現に向けて協議を続けていくとのことでした。
一時間以上にわたる質問にも、大変丁寧にお答え頂き、大
変勉強になりました。今後も、会派視察を積極的に
行い、今後の区政に活かしていけるよう、取り組
んでまいります。

一般会計補正予算（第 2 回）成立

◆ 一般会計補正予算 ( 第 2 回 ) の主な事業

総務費 ……… NPO 等との協働促進
　　　　　　  マイナンバー制度（個人番号カード交付等）
民生費 ……… 認知症高齢者グループホーム開設整備助成
　　　　　　  障害者施設整備助成
衛生費 ……… 蚊媒介性感染症（デング熱等）対策の強化
　　　　　　  さわやかトイレ整備
文化観光費 … SNS 等活用による回遊促進
産業経済費 … 女性のための就労支援
土木費 ……… 自転車安全利用促進（TS マーク取得助成）
　　　　　　  循環バスめぐりんの運行
教育費 ……… 小学校の通学路防犯カメラ整備
　　　　　　  中学校体育館エアコン整備
　　　　　　  認可保育所の開設準備補助など、92 事業

今定例会において、約 16 億 9,000 万円の補正予算が審議され、
成立しました。27 年度当初予算は、原則として政策的な新規・
充実事業の経費は計上を見合わされており、今回の補正予算で、
新規・充実を含む92の事業経費が計上されているため、大型補正
予算となっています。各委員会での審議経過を踏まえ、必要な予
算と考え賛成いたしました。
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新会派「つなぐプロジェクト」結成 !

つなぐ !つなぐ !

「未来へつなぐ」「地域をつなぐ」「行政と区民をつなぐ」という３つの「つなぐ」推進で、
誰もが「住んでいてよかった」「住み続けたい」と思える台東区の実現をめざします !

台東区政のプロフェッショナルとして、
「行政のチェックや政策の提案」など、
しっかりと行っていきます !

１８期区議会のスタートを機に、
若い期数の議員４名にて
新会派「つなぐプロジェクト」を結成！

政党や既存のしがらみにとらわれず、
台東区議会に新たな風を起こします！

キャッチフレーズは
「すべては区民のためだけに」未来

地域

行政 区民と

コミュニティサイクル
事業についてラコ ム
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行政経営について

区民のニーズに即した事業を確実に実
施するためには、着実に行政改革を進
めていかなければなりません。現在、
区有施設の維持、保全、適正化や外郭
団体のあり方など多くの行政経営にお
ける課題を抱えています。今後どのよ
うに行政経営を進めていくのでしょう
か。

▶区長答弁
行政計画において、今後３年間で重点
的かつ優先的に取り組むべき事項とし
て『区有施設の老朽化対策』などを位
置付け、実施していきます。

無料公衆無線ＬＡＮについて

外国人が快適に本区の観光を楽しむた
めには、無料公衆無線 LAN の整備は
急務です。無料公衆無線 LAN の整備
は不可欠であり、ただ整備するだけで
はなく、規格の統一は利用者の利便性
の面からも必要と考えます。
無料Wi-Fi 整備のための環境整備を進
めるべきです。

▶区長答弁
現在、国や都の方針を踏まえつつ、区
施設への整備に関する方針や、区内の
関係団体との連携を検討しています。
国際文化観光都市として、その魅力が
高まるよう、無料公衆無線 LAN の整
備を進めていきます。

その他 ●財政運営　●産業振興
　　　 ●ユニバーサルデザインの推進

電線類地中化事業について

電線類地中化事業は、予定より大幅に
スケジュールが伸びています。行政と
して、より一層の努力をし、かっぱ橋
本通り工事の早期完了に向けて努める
べきです。また、道路整備については、
商店街振興効果を高めるために、特色
のあるシンボリックな道路に整備すべ
きです。

▶区長答弁
復旧に合わせた道路整備については、
商店街振興に資するように、地元の皆
様の意見を伺いながら進めていきます。

蔵前小学校の改築について

蔵前小学校改築にあたって、旧柳北小
学校が仮校舎となりました。通学区域
は広く、特に低学年の児童の安全面が
懸念されます。児童の安全確保や体力
的な負担を考慮し、スクールバスを出
すなど、安全策の強化を図るべきです。
また、子供たちの気持ちや通学の負担
を考慮し、工事期間の短縮を検討すべ
きです。新校舎の設計では、地域や保
護者の声も十分に反映させるべきと考
えます。

▶教育長答弁
登下校時の見守りや、通学経路・方法
について、今後具体的な内容を検討し
ていきます。設計にあたっては、学校・
地域関係者の意見を反映しながら、新
しい時代に即した教育環境の整備も視
野に入れていきます。

防犯カメラについて

適切な場所に設置すれば、防犯カメラ
は犯罪抑止効果があり、23区でも 14
区が、公園に設置しています。プライ
バシー保護に充分な配慮が必要です
が、子どもの安全対策として、通学路
だけでなく、児童遊園や公園などを含
めた「公共の場」への防犯カメラの適
正な設置を推進すべきです。

▶区長答弁
公園内に向けて設置することに、プラ
イバシーの保護などの課題もありま
すが、地域団体の要望もあることから、
警察とも協議を進めるなど、その可能
性について検討していきます。

待機児童対策について

平成29年度に待機児童ゼロとする目標
を策定していますが、その「量の見込み」
を算出するためのニーズ調査は25年度
にされたものです。制度の内容につい
て区民の理解が進む中、そのニーズ調
査の結果と、現在の子育て世帯のニー
ズの間に変化が生じているのではない
でしょうか。計画に基づく事業の執行
とともに、変化するニーズを把握し、後
の事業運営に反映させていくべきです。

▶区長答弁
待機児童対象などに向け、各種調査の活
用や利用者の声など、ニーズの把握に努
め、施策の展開に活かしていきます。
 
その他 ●初期消火体制の充実
　　　 ●教育行政

ご要望・ご意見などお気軽にお寄せください。

常に区民の皆様のためを思い協力し合う、チームワーク抜群のメンバーです！

●産業建設委員会
●議会運営委員会
●交通対策・地区整備
　特別委員会 (副委員長 )

●産業建設委員会
●議会運営委員会
●交通対策・地区整備
　特別委員会 (副委員長 )


